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立法院公報 第 105 卷 第 70 期 委員會紀錄 

能的配套措施，並於一個月內向教育及文化委員會提出書面報告。 

提案人：鍾佳濱  何欣純  黃國書  吳思瑤  李麗芬  

張廖萬堅 

主席：請問各位，對本案有無異議？ 

請教育部蔡次長說明。 

蔡次長清華：主席、各位委員。建議是否能夠把「補班」刪除？因為公務員補班是屬於人事總處的

業務。 

主席：剛才質詢提到補班，主要是針對老師的部分，就是老師要不要來的問題。 

蔡次長清華：因為提案裡面有提到公務人員。 

主席：針對拿掉「補班」2 字，其他委員要代替鍾委員表達意見嗎？ 

張廖委員萬堅：他主要是講教育部的部分。 

主席：可以是嗎？好，那我們就同意，照修正意見通過。 

進行第 7 案。 

7、 

針對本次梅姬颱風停班停課，因部分縣市僅公告停課半天，造成家長接送上的困難。也造成

教師與民間對於是否一律以停班全天為標準，而不停班半天的爭議。然而一律停課全天仍有可

能有其他對於學校行政人員、教師、家長造成困難的可能性，是故是否要採行一律停課全天仍

須就學校行政人員、教師、家長的意見進行考量。而停班停課是否同步亦關乎家長接送與教師

、學校行政人員工作。爰此，請教育部一個月內提交對各級學校家長、教師、校長進行關於停

課全天半天、停班停課是否同步的意見普查，並向教育及文化委員會提出書面報告。 

提案人：鍾佳濱  何欣純  黃國書  張廖萬堅 吳思瑤  

李麗芬 

主席：請問各位，對本案有無異議？ 

請教育部蔡次長說明。 

蔡次長清華：主席、各位委員。這部分是否可以針對直轄市、縣市進行調查？亦即將倒數第 4 行修

正為「爰此，請教育部一個月內提交對於停課全天半天、停班停課是否同步的直轄市、縣市意

見普查……」。 

主席：提案委員對於次長的修正文字有沒有意見？好啦！就這樣子啦！ 

剛才本席有講在徐委員質詢完之後休息 10 分鐘，我們現在休息到 1 時 20 分，如果署長沒有

回來，我們就散會。現在休息，1 時 20 分繼續開會。 

休息 

繼續開會 

主席：現在繼續開會。接下來登記質詢的賴委員士葆、陳委員明文、鍾委員孔炤、陳委員亭妃、江

委員啟臣、余委員宛如、賴委員瑞隆、孔委員文吉、簡委員東明、黃委員昭順、周陳委員秀霞

、Kolas Yotaka 委員、羅委員明才及尤委員美女均不在場。 


